
Aa
[bookmark: _GoBack]Открытый слог слово заканчивается на гласную букву e,так же на y . Гласная e  на конце слова в открытом слоге не читается и поэтому называется немая e.
Закрытый слог если в слоге после гласной стоит одна или несколько согласных букв (кроме буквы r).
В открытом слоге буква a читается как звук [eı] -эй take ,а в закрытом как [æ]-э   rat
Read.Прочитайте
Bad, sad, name, rat, map, take, make, bake, baby, cat, dam, hat, fame, hate, jam, Jane, plate
Ii
В открытом слоге буква Ii читается как [aı]-ай  , а в закрытом   [ı]-и    
Например:  fine открытый слог; six закрытый
Read. Прочитайте
Ride, hide, milk, six, pine, mine, Mike, win, five, fill, tidy, drive, side, hi, I, like, nine, rise, life, Jill
Ee
В открытом слоге  буква Ee читается как   [i:]-ии долгий ,а в закрытом слоге  [e]-э  
Например: He -открытый слог;  pet- закрытый слог
Read. Прочитайте
Me, end, get, tell, desk, best, red, smell, bell, let, Rex, cent, nest, text, we
